



## Carta del Comité Editorial de Medicina Paliativa

Estimados lectores, revisores y miembros de la comunidad científica paliativa:

Nos ponemos en contacto con vosotros para comunicaros dos aspectos relevantes relacionados con la revista para este año 2022.

Como bien sabéis, una de las intenciones del Comité Editorial es mejorar la calidad de los trabajos enviados a la revista. Para tal fin se están tomando una serie de acciones. En primer lugar, contribuir a mejorar la formación en investigación. Para ello estamos dedicando los primeros números de la nueva Sección de Formación a temas relacionados con la publicación de artículos científicos. En segundo lugar, mejorar y homogeneizar, en la medida de lo posible, la calidad de las revisiones, siempre teniendo en cuenta el esfuerzo desinteresado que cada día realizan los revisores con su imprescindible trabajo.

En la línea de estimular la publicación de trabajos de calidad en *Medicina Paliativa*, durante el XIII Congreso de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos en Mallorca, entregaremos el I Premio al mejor artículo publicado en la revista *Medicina Paliativa* durante el año 2021. El objetivo es otorgar un reconocimiento al trabajo de mayor calidad científica y mayor interés suscitado entre los lectores. El jurado estará compuesto por varios miembros de Comité Editorial que seleccionará el mejor trabajo en función del interés científico, novedad, rigor metodológico y relevancia clínica de los resultados obtenidos. El premio consistirá en un diploma para todos los autores y mención especial en la revista.

Por otro lado, durante el XIII Congreso de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos en Mallorca también llevaremos a cabo un taller para todos los interesados en ser revisores de *Medicina Paliativa*, con el fin de adquirir las habilidades

necesarias para realizar una buena revisión de un artículo científico. Creemos que la tarea de ser revisor es esencial para todo aquel que quiera tener una formación básica en investigación y, sin duda, podremos contribuir también de esta forma a mejorar la calidad de las revisiones.

Por último, con el objetivo de dar respuesta a los requerimientos de acceso a PubMed, se están realizando diversas acciones para mejorar la calidad ética de la revista. Para ello, los miembros del Comité Editorial han reducido de forma sustancial su participación como autores en artículos originales. Asimismo, se ha solicitado la renovación como miembro del Committee on Publication Ethics (COPE). En esta línea, solicitamos a los autores de los trabajos enviados para revisión en *Medicina Paliativa* que cumplan con las recomendaciones dadas por este Comité, suscritas por *Medicina Paliativa*. Por ejemplo, uno de los aspectos que de forma habitual detectamos es la ausencia de las aprobaciones de los Comités de Ética de Investigación Clínica o la referencia a los consentimientos informados de los pacientes, principalmente en los casos clínicos o series de casos.

Dado que fue uno de los motivos de rechazo por parte de los evaluadores de PubMed en la última evaluación, el Comité Editorial ha decidido adoptar una actitud exigente con el cumplimiento de estos requisitos básicos en cualquier trabajo científico.

Como decimos, todas estas medidas están dirigidas a dotar de una mayor calidad a la revista y facilitar su acceso a PubMed.

Esperamos que estas iniciativas sean de vuestro agrado y entre todos consigamos una mejor revista.

Un cordial saludo.

El Comité Editorial